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336-C 3R.1Z.ONOMICHI RURI LIONS CLUB

会長スローガン

ひたすら真摯に

　 奉仕活動

サブテーマ

　『歴史を重んじ未来を切り開く

       先駆者として使命を持って』

第 1228 回例会
2014年 3月 5日
尾道ロイヤルホテル

　　　2013 年 12月 4日植樹「ヤマザクラ」　

次期役員指名副委員長
小林 明さん

336-C 地区第 60 回年次大会代議員会
役員の任命書伝達、阿形 淳一さん
から 3R. 1Z. Z. C. 九十九 誠さんへ

CN50 周年記念大会会計決算報告
大会会計 : 柏原 重成さん

CN50 周年記念大会会計監査報告
会計監査 : 九十九 誠さん

演題「カントリーミュージックと私」
山田　博俊さん

会員スピーチ（会員増強・会則・出席委員会担当）

演題「近頃思う事」
髙橋　貞昭さん

出席委員会の時間
出席委員：髙橋 貞昭さん

ライオンズローア
大田 貞男さん



第 1229 回例会（移動例会）
2014年 3月 27日
尾道造船・ベイタウン尾道
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尾道造船第６６８番船　進水式見学
ベイタウン尾道会議室にて例会行事

　昨日からの雨も上がり、気温も上昇した。この春の良き日に尾
道造船にて第６６８番船「IKAN LEBAN」の進水式に尾道瑠璃ライ
オンズクラブ会員２２名が移動例会ということで参列しました。
「IKAN LEBAN」は全長約１７８ｍ、幅約２９ｍの３７，０００ｔ 
積みのばら積み貨物運搬船であり、５艙の貨物艙、デッキ上にデッ
キクレーンを４基搭載した船です。
　進水式の進行は、日本語と英語で進められ、開式の辞・国歌演
奏「シンガポール・日本」、ご命名の後、株式会社安保商店 安保
社長ご令室が支綱切断すると、大きな船体が船台上をゆっくり滑
り海面に進水しました。
　大きな船体を進水式台上で見学でき、又、進水する姿を間近で
感じることができ、会員一同大きな感激を覚えました。
　この進水式の見学にご尽力下さった、前会長の黒屋さん、ご無
理を快く受け入れて下さいました株式会社安保商店様、尾道造船
株式会社様に心から感謝を申し上げます。                                                                      
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長：阿形 淳一

尾道造船進水式終了後、ベイタウン尾道の会議室に移動しての例会

　阿形会長はじめ 10 名の方々に参加していただき献血活動のお手伝
いをしていただき本当にありがとうございました。                                                                                   
　　　　　　　保健福祉・薬物乱用防止委員会委員長　青山 一登　

献血キャンペーン
2014 年 3月 20 日

尾道市役所ロビー
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第 1231 回例会
2014年 4月 18日
千光寺山荘

会長挨拶
会長 : 阿形 淳一さん
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3 クラブ合同花見例会

開会宣言並びに開会ゴング
会長 : 阿形 淳一さん 

幹事報告
副幹事 : 普家 俊一さん

高橋宏和さん男児誕生
御祝い贈呈

出席報告
出席委員長 : 大田 貞男さん

懇親会乾杯
3R. 1Z. Z. C.  : 九十九 誠さん　

　 　                                                                                                 『我々はチームである』 　　　　                          計画副委員長：九十九　誠
　去る 4月 18 日の千光寺公園、河津桜から始まった桜の開花は染井吉野がすでに葉桜、八重桜がかろうじて花びらを残している。
お酒好きの私にとって花見は関係なく、多くのメンバーとの食事は美味しいものである。特に今回は生バンドの演奏付きで歌も
唄えるそうだ。
　夕方 18 時 30 分開会ゴングと伴に、尾道瑠璃、尾道向島、尾道みなと３クラブ合同の花見例会が千光寺山荘で開催され大いに
盛り上がった。今更だが三クラブは親子兄弟関係である。近年ライオンズクラブが置かれている状況は話すまでもないが、どの
クラブも会員の減少に苦慮している。いつもは単一のクラブでの例会開催だがリクレーション的要素のある例会は合同でという
趣旨である。私は以前から、こういった合同でのあり方ばかりで良いのか疑問を持っている。もっと積極的なアクティビティー
こそ合同で行う意味があるのではないか。近年は相互理解が先行し事業資金獲得のための努力が怠慢ではないだろうか。収益事
業を活発にすることは社会に対してライオンズクラブをＰＲすることにもなりその活動を理解してもらえるならば新会員の獲得
と合わせてクラブ運営は充実するのではないだろうか。『我々はチームである』  Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ

第 1230 回例会
2014年 4月 2日
尾道ロイヤルホテル

ゲストスピーチ 中国新聞社尾道支局支局長 村上 昭徳氏　演題「情報の取捨選択」
　中国新聞社尾道支局長の村上昭徳氏をお迎
えし「情報の取捨選択」というテーマでお話
をしていただきました。
情報の伝え方の注意点、情報収集の苦労話な
どを聞かせていただきました。
　たくさんの情報が溢れる時代に我々受け取
り手の取捨選択が大切になってくるのではな
いでしょうか。
　快く受けていただきました支局長に感謝い
たします。　
　　YE・ 国際平和・LCIF 委員会 委員長：普家 俊一

モナークシェブロン贈呈
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                   2013.7～2014.6

              336-C 地区スローガン
               シンプルに継続奉仕
地区ガバナー 池田 康彦（広島 LC 7R・1Z）

尾道瑠璃ライオンズクラブ事務局

〒722-0035 広島県尾道市土堂２丁目 10-3

              尾道商工会議所ビル３階

TEL (0848)23-2222   FAX (0848)23-3333

HP  :  http://www.urban.ne.jp/home/rurilion/

Email  :  rurilion@urban.ne.jp

尾道市立大学足立学長より尾道瑠璃ライオンズクラブ５０周年記念事業寄附講座「大林宣彦映画考」に関して感謝状をいただきました。

カバー写真：2013 年 12 月 4日尾道瑠璃ライオンズクラブCN50周年記念事業
　　　　　　として千光寺公園内俳句広場に植樹した「ヤマザクラ」。
　　　　　　この春見事に花を咲かせてくれました。

ちょこっと
豆知識

　２０１４年３月２８日（金）

4/20 「336-C 地区第 60 回年次大会」 広島国際会議場

感謝状などをいただきました。

九十九 ZC、阿形会長、中平さん、葉名さん、樫本さん、山本（栄）さんが出席しました。

公益大学法人　尾道市立大学より感謝状をいただきました。

3/16  三原浮城ライオンズクラブ CN50 周年記念式典
3/29 第３回るり会ゴルフコンペ開催　京覧カントリークラブ
4/12 ゾーン内親善ゴルフ大会開催　尾道うずしおカントリークラブ
4/15 尾道ライオンズクラブ CN55 周年記念例会 出席
4/29 尾道東ロータリークラブ創立 40 周年記念レセプションに阿形会長が出席

　4月 20 日、広島の広島国際会議場で行われた第 60 回地区年次大会に参加して
きました。代議員会に続き大会式典では、ご来賓に湯崎知事、松井市長をフェニッ
クスホールに迎え式典が粛々と進んでいく中、次期第一副地区ガバナー発表で尾
道ライオンズクラブの片岡文彰さんが紹介される時、皆で立ち上がりウォーと雄
叫びをあげ紹介を盛り上げました。また、式典の中会員特別表彰 50 年在籍賞で当
クラブの小林海暢さんが表彰されました。続いて行われたライオンズの集いでは、
広島アーティスト協会ジョイフルバンドの演奏の中ライオンズの仲間との懇親を
深め帰途につきました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　第一副会長：樫本 正人

4/5「尾道みなとライオンズクラブ CN40 周年記念大会」　尾道国際ホテルにて

その他活動

三原浮城 LC CN50 周年記念式典
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